

Trendfairs

Zusätzlicher Herbstmesseplatz nahe der area30

Donnerstag, 11.01.2018

Jährlich zeigen zum sogenannten „Küchenherbst“ im September rund 220 Anbieter auf etwa 55.000 qm Ausstellungsfläche an 32 Standorte ihre Entwicklungen für den jeweiligen Küchen-Planungszyklus – und das Interesse an den Veranstaltungen in der Region steigt stetig. Genau deshalb geht der area30-Veranstalter Trendfairs im September 2018 zusätzlich mit der neuen Dependance „cube 30“ an den Start.

„cube 30“ liegt direkt an der Zufahrt zur area30, zwischen beiden Zentren liegen nur fußläufige 60 Meter. Im Innern des ebenerdigen Gebäudes ist Raum für vier bis sechs gastgebende Unternehmen. Diese Showrooms können sowohl untereinander durchgängig – wie während des Ausstellungsbetriebs – als auch autark beispielsweise für Schulungs- und Beratungsveranstaltungen verwendet werden. Versorgungsmedien werden vom Anbieter Trendfairs ebenso vorgehalten wie eine gemeinsame Seminar- bzw. Cateringfläche. Der erste Aussteller ist das österreichische Unternehmen Walden – Exklusivanbieter für Küche und Schlafen.

„Die area30 zählt zu den wichtigsten Hot-Spots der Küchenbranche. Mit ‚cube 30‘ können wir nun an diesem zentralen, etablierten Standort auch außerhalb der Messezeiten ein wichtiges Fachpublikum erreichen. Das Konzept ist dabei ebenso innovativ wie hochwertig. Hiervon wird die Marke Walden sicher stark profitieren - von der Inszenierung ebenso wie von der Frequenz und guten Erreichbarkeit. Daher planen wir auch ganzjährig Veranstaltungen und Schulungen in Löhne - und möchten hier die Marke erlebbar machen.“, so Stefan Radinger, Designer für Walden.

Zusätzlicher Herbstmesseplatz nahe der area30